
В Москве прошло заседание Совета РСПМ, участники не ожидают резких изменений ситуации на рынке металлов

В Москве состоялось первое в этом году заседание Совета РСПМ. Члены Совета РСПМ
рассмотрели и утвердили план мероприятий на первое полугодие 2012 г., отчитались о
работе региональных бизнес-клубов  Союза. Л.Полянский, координатор БК
РСПМ-Черноземье, генеральный директор ГК Протэк, представил фотоотчет о
проведенных клубом спортивных и благотворительных мероприятиях в 2011 г., и
обозначил те события, которые будут организованы в течение этого года в Воронеже, а
также в ходе зарубежных поездок участников бизнес-клуба.

 В.Голенкин, координатор БК РСПМ Северо-Запад, генеральный директор Фирмы
Севзапметалл, рассказал, что в течение года был проведен ряд встреч на базе
компаний-участников клуба, где обсуждались вопросы, интересующие игроков рынка, в
первую очередь конъюнктурная ситуация. Причем на эти встречи регулярно
приглашались не только металлоторговые, но и строительные компании. "Доверие,
которое выстраивается в ходе этих взаимоотношений, позволяет членам клуба
поддерживать и деловые контакты", - сообщил он.  

 В качестве тенденции развития рынка региона, В.Голенкин отметил, все более широкое
развитие переработки продукции, что позволяет компаниям удерживать свои позиции
на высококонкурентном рынке Санкт-Петербурга.

  

 

      

 И.Жиганов, координатор БК РСПМ-Поволжье, генеральный директор АМТ
Металл-Маркет, рассказал, что в последние годы все более популярным форматом
становится организация профильных мероприятий по отдельным темам. Так, уже
несколько лет бизнес-клуб проводит круглые столы руководителей по безопасности
металлоторговых компаний. С текущего года будет проводиться ряд профильных
мероприятий по логистике и по развитию производства и переработки
металлопродукции

 Особой популярностью пользуется такое событие, как МеталлФест в Самаре -
Открытая Спартакиада Поволжья "Стальные люди". В 2011 г. в соревнованиях по
пятнадцати видам спорта участие приняли 180 представителей металлургических и
металлоторговых компаний, сервисных металлоцентров и заводов металлоконструкций.

 Далее участники заседания Совета подвели итоги развития в 2011 г. своих компаний, а
также поделились мнениями о том, как будет развиваться ситуация на рынке в 2012 г. 
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 И.Волох, руководитель проекта MetalSea.ru, представил прогноз изменения
конъюнктуры в текущем году, отметив, что в начале наиболее вероятно инерционное
движение цен на металлопрокат вниз. В марте произойдет разворот тенденции в
противоположную сторону по причине наличия низкого уровня складских запасов и
необходимости компаний закупаться в начале сезона. Он предположил, что если у
производителей не будет желания резко увеличить стоимость металла, то плавное
поднятие цен продолжится до середины сезона (июль, август), затем последует
обычная техническая коррекция вниз, и сохранение стабильного уровня цен до конца
года.

 То есть никаких резких колебаний на рынке пока не ожидается. Единственной угрозой
может стать инфляция. Даже вступление России в ВТО не будет угрожать в 2012 г.
стабильности на рынке металлов, так как для основных металлопотребляющих отраслей
предусмотрен достаточно длительный срок адаптации.  

 Свое видение прогнозов на 2012 год, а также итоги работы компании в 2011 году и
планы развития в 2012 году представили: Л. Аветов, председатель совета директоров
компании Брок-Инвест-Сервис, О. Чернов, председатель совета директоров Балтийской
металлургической компании, Е. Созин, директор по маркетингу компании А ГРУПП, Е.
Ахватов, директор департамента продаж компании Трубмаш и др.

 Еще одним пунктом повестки заседания стало рассмотрение заявки компании
Руструбпром на вступление в РСПМ. Компанию представил коммерческий директор
С.Воробьев. Сегодня Руструбпром - это объединение предприятий, которое занимается
централизованным материально-техническим снабжением и инженерным
консультированием потребителей из сферы ЖКХ и энергетики. Компания поставляет
комплектные трубопроводные системы теплоснабжения и горячего водоснабжения в
заводской ППУ-изоляции, а также щитовые опоры, компенсаторы линейных расширений,
концевые элементы, системы дистанционного контроля и многое другое. Численный
состав компании в настоящее время порядка 300 человек. Заявка на вступление
компании была удовлетворена, Руструбпром принят в состав РСПМ единогласно. 

 Участники Совета также заслушали информацию, связанную с организацией и
проведением ряда мероприятий, приуроченных к 15-летию Союза. В частности
юбилейный Конгресс пройдет в этом году в Москве 28 июня. Члены Совета утвердили
эскиз "Почетного знака РСПМ", которым накануне Конгресса будут награждены ряд
руководителей компаний, внесших большой личный вклад в развитие РСПМ.

  

 

        На заметку: Узнайте как правильно произвести расчет материалов для строительства дома  .
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http://www.wikibookstroy.ru/bloki/67-penoblok/91-kak-rasschitat-skolko-mne-nuzhno-blokov-dlja-stroitelstva-doma-v-m3-i-v-shtukah.html

